
学 校 だ よ り

PTA運営委員会で決まったこと

去る23日、第１回PTA運営委員会が行われました。夜7時30分

からの会議にもかかわらず、参加者はなんと55人。「子供たちの

ため」に集まって下さる保護者の皆様に感謝です。

各専門委員会自己紹介後、来る6月9日に行われる『校内PTA

親睦バレーボール大会』について話し合いました。

学年の練習日や大会当日の対戦表等は5/28付公文を参照し

て下さい。

①各学年男女別に構成されたチームで、9人制を採用。ロ

ーテーション方式とする

②試合方法は2セット、ラリーポイント制、15点先取で 勝ち

③サーブはアンダーで1回。女子は前からでも良い

④ネットの高さ 女2m、男2m10cm

⑤二つの学年に姉妹兄弟が重なった場合は、基本的に上

の学年から出る

⑥体育館シューズを履いていないと試合に参加できない

まずは、恐れず練習に参加すること。チームワークを高めるこ

と。保護者の皆さん一人一人が主役です。目的は、『保護者間

の親睦』『学校職員との連携・親睦』。参加よろしくお願いします。

歯科検診終了！

本校学校歯科医は、宮里歯科医院さんです。幼

稚園児含め、850人を超える子供たちの歯を診てい

ただきました。

※宮里先生の感想

[むし歯無し]が多い

(学校全体で332人)

気になる点として

①歯磨きが十分とは

言えない。ほとんど

の歯に歯垢がついて

いる子もいるなど、歯垢の状態が悪い子が多い。

②歯周疾患(歯ぐきの状態)を指摘された子が多い。

(特に高学年)

③現在は、[むし歯無し]だけど、すぐにむし歯に

変わる歯が多い。

保健室から出された『歯科検診の結果について』

(ピンクの用紙)をご覧になり、歯科医への受診を

お願いします。

治療済み児童…１３１人

「６年間むし歯無し」の６年生…２２人。すごい !
※歯科医に行かず、放置している園

児児童も多くいます。

＊歯磨き習慣 身につけさせたい！
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本校百周年記念碑が正門通りロータリー内に建って
います。一昨年 135周年式典を成功
裏に終えたばかりですが、先輩方の
熱い思いを汲み、昨年に続き学校だ
よりを『はばたけ』としました。


